

Ressort: Entertainment

Udo Jürgens vom Ausgang der Schweizer Volksabstimmung "schockiert"

Berlin, 17.02.2014, 22:38 Uhr

GDN - Der Sänger Udo Jürgens ist vom Ausgang der Volksabstimmung in seiner Wahlheimat Schweiz, in der sich die Bevölkerung der Eidgenossenschaft mehrheitlich für eine Begrenzung der Zuwanderung ausgesprochen hatte, "schockiert und enttäuscht". "Diese antieuropäische Einstellung verurteile ich. Europa ist die beste Idee, die dieser Kontinent seit 1.000 Jahren hatte", sagte Jürgens im Gespräch mit der "Bild-Zeitung" (Dienstausgabe).

"Ich habe mich nach dieser Entscheidung für die Schweiz geschämt." Er sei "absolut gegen Volksabstimmungen, wenn es um komplexe Sachfragen" gehe, so der Sänger, dessen neues Album "Mitten im Leben" am Freitag erscheint, weiter. Man dürfe nicht alles durch das Volk entscheiden lassen. "Dafür sind vom Volk gewählte Politiker und die Fachbeamten da."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-30244/udo-juergens-vom-ausgang-der-schweizer-volksabstimmung-schockiert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619